Fliselina:

¡Viento en popa a toda vela!

Con esta celebérrima frase de Espronceda y en una de las mayores creaciones literarias que ha dado nuestro país, «Canción del Pirata», se podría calificar la actuación este mes de la Fliselina en lo que a buenos resultados se refiere.

Once de abril: Fliselina-Capellades. Goles a go-gó

El día 11 del mes pasado, la Fliselina recibió la visita del Capellades, un débil rival, que no hizo más que demostrar su situación en la tabla. El resultado lo dice todo, 7-1, la Fliselina barrió de campo a los visitantes, demostró tener un mortífero contraataque, ya que la mayoría de los goles fueron marcados después de este tipo de jugadas. El gran partido lo hizo en la segunda parte, durante la primera, el Capellades pudo aguantar. Los goleadores locales fueron; Nino y Galeano por partida doble, Jaime, Rodri y Pedri.

18 de abril: S. Mauro-Fliselina. Unica derrota del

El día 18 la Fliselina sucumbió ante el San Madro, equipo que poco mereció llevarse los dos puntos. Durante todo el partido, sólo un viento fuerte, que impidió el jue-



go aéreo y las grandes pasadas, el juego se tuvo que llevar al suelo, cosa que benefició a los locales, ya que su terreno de juego es algo pequeño, esto hizo que el San Mauro dominase. El resultado final fue 3 a 2 para el San Mauro. La Fliselina aguantó bien, el partido no se decantó hasta que Nino fue expulsado, y minutos después, sobre el 70, el San Mauro marcaba. Los goleadores fueron Nino y Casilla.

23 de abril, Fliselina-Andalucía. A pesar de la lluvia, victoria

El día de Sant Jordi, el rival de la Fliselina era el equipo del Andalucía. El domingo en cuestión hizo mal día, despertó gris, pero no se dejó ver hasta la segunda parte, donde

los 30 primeros minutos no dejó de llover, esto resultó en una falta total de fútbol durante este período, pero una vez que la lluvia volvió a parar, vinieron los goles, dos locales y uno visitante, aunque marcó primero el Andalucía, la Fliselina se adelantó y marcó dos goles seguidos que sentenciaron el partido. Los goles locales fueron obra de Nino por partida doble y Jaime.

En general, este mes ha sido positivo, y esperemos que los «vientos» le sigan siendo favorable.

Próximos partidos

7-5-89, Mollet-Fliselina; 14-5-89, Fliselina-Comerç Creu; 21-5, Súria-Fliselina; 28-5-89, Fliselina-Sallent.

> Agustín Español Moreda



Un mes positivo para el C.F. Mollet

El mes de abril ha sido un mes muy positivo para el decano de los clubs molletenses. De los cuatro partidos que se han disputado se han conseguido cinco puntos. Si no hubiesen perdido en Puigreig, los molletenses todavía tendrían opción a salvar la categoría.

El primer encuentro del mes lo disputaron frente a La Madrina. El resultado final fue de 2-1 favorable a los locales, en un encuentro en el que los molletenses jugaron muy bien durante la primera mitad. El buen juego local obtuvo sus frutos gracias a los goles de Xavi y Rodri. Con el 2-0 se llegó al des-caso. La segunda parte fue totalmente distinta. Los visitantes adelantaron sus líneas, mientras que los molletenses optaron por cerrar huecos y lanzar rápidos contraataques. La Madrina acortó distancias en el marcador pero los molletenses supieron amarrar una victoria que, todavía, les permitía mantener esperanzas para salvar la catego-

El desplazamiento a Sant Salvador, último clasificado, era una gran oportunidad para el C.F. Mollet de restar dos negativos. Fue un partido malo pero lo que más importaba eran los dos puntos en juego. Cuando todo hacía indicar que el Mollet se llevaba la victoria, en el minuto 8, Benavides empató el partido a dos goles. Una verdadera lástima pero el fútbol es así de injusto y la mala suerte parece que esté aliada con el C.F. Mollet esta temporada.

El rival molletense en el campo de las Pruneres era el Vilanova del Camí, Fue un partido con dos partes muy distintas. La primera, de dominio lola que pudimos presenciar buenas oportunidades



para que el Mollet se alejase en el marcador. Tan solo en una ocasión el Mollet batió al guardameta visitante Puigrós. En el minuto 24 de partido cuando Prieto aprovechó un despiste de la defensa visitante para irse en solitario y marcar el primer y, a la postre, único gol de su equipo en el partido. La segunda mitad fue totalmente distinta. El Vilanova se lanzó al ataque mientras que los blaugranas se dedicaron a defender el resultado. El protagonista del partido fue, sin duda, el colegiado Ballesteros. Cortó el juego, decretando faltas totalmente inexistentes mientras que a duras entradas no decretó ni falta. Y, para rematar la faena, alargó el partido 16 minutos sin ninguna causa aparente.

El 7 de mayo: Mollet-Fliselina

El partido más importante de este mes de mayo será sin duda, el derby que enfrentará a Mollet y Fliselina. Teóricamente, los textiles tendrían que ser los vencedores del partido, por su posición en la tabla clasificatoria, pero en esto del fútbol no hay nada escrito y menos con el ejemplo de la temporada pasada. El Mollet luchaba por el ascenso, la Fliselina por el descenso. todo indicaba a una victoria fácil del Mollet, pero el resultado fue de 2-6... favorable a los textiles.

Próximos partidos:

7-5: Mollet-Fliselina 14-5: P. Medengues-Mollet

21-5: Mollet-Navarcles 28-5: Sant Vicenç-Mollet

CULTURISMO

Concurso de PRESS EN BANCA

El próximo día 6 de mayo, a las 6 horas, tendrá lugar en Can Gomà, el 1er. Concurso de Press en Banca en la modalidad masculina.

El concurso está organizado por el Centre Esportiu i Cultural Cifuentes, Olímpic con motivo de 570 36 63.

su ter. Aniversario en Mollet; y tendrá premios importantes.

La inscripción para todos los que quieran participar será libre y gratuita. Los interesados deben ponerse en contacto con Antonio



